

AUFTAKT IN MÜNSTER

geht beim neuen Prinzen baden

Lewe Pflegekräfte zur Verfügung / „Geprima“ Homann: Prinzengarde besteht 11 mal 11 Jahre



Der Morio springt aus dem Käfig



Eine große Bühne für den Morio: Schon bevor Prinz Christian proklamiert wurde, eroberten die Wiedertäufer das Podest vor dem Rathaus und befreiten vor versammelter Narrenschar den Morio aus dem Lamberti-Käfig. König Jan Gisbert und seine Kostümträger freuen sich auf eine tolle Session. FOTO: HPE

Carolus Piep im Hawaiihemd



Zum Karnevalsauftakt im Mühlenhofmuseum konnte das Vereinsmaskottchen Carolus Piep bei den Witten Müsen nicht in der Bockwindmühle erweckt werden. Carolus hatte sich nach „Malleurca“ abgesetzt. Überraschend tauchte er mit Hawaiihemd und Sonnenhut im Mühlenhaus auf. FOTO: THOMAS M. WEBER



Aus dem Becher der Freude tranken OB Markus Lewe und Prinz Christian gemeinsam in der Rüstkammer (großes Bild oben). Vor dem Rathaus feierten Hunderte Karnevalisten den Sessionsauftakt, der von Detlev Simon und Thorsten Brendel (Bild rechts) charmant-witzig moderiert wurde. Prinz Christian ist Unternehmer in der Gesundheitsbranche und mit der Privatdozentin Dr. Astrid Stumpf verheiratet (kleines ovales Bild oben). FOTOS: OLIVER WERNER, HELMUT ETZKORN

Klabautermann taucht wieder auf



Genauso stolz wie der Schwan, auf dem er über den Aasee schipperte, entstieg der leibhaftige Klabautermann der KG Narrenzunft vom Aasee (NZA) den Fluten. Präsident Mortimer Behrendt begrüßte den närrischen Dreizackträger (Ingo Kolwitz) und seine Begleiterin, Kinderprinzessin Zoe Schröder. FOTO: WOLFRAM LINKE

acht



Die Karnevalsge- der Hörsterstra- terete sich etwas, den Wiedertäu- zung närrisch THOMAS M. WEBER

Schlossgeister fangen den Geist ein



Die Schlossgeister fangen zum Start in die Session traditionell ihren Geist ein. Fast immer abends in den dunklen Gemächern am Schloss. Weil der 11.11. diesmal auf einen Samstag fiel, gab es eine Fangaktion bei Tageslicht auf dem Prinzipalmarkt gleich beim Einmarsch zur Proklamation. FOTO HPE

KG Pängelanton heizt die Lok an



Voll unter Dampf steht jetzt wieder die Lok der KG Pängelanton: Pünktlich um 19.11 Uhr holten Präsident Jochem Lüke und sein Heizer Peter Kühnel das närrische Dampfross aus seinem Sommerschlaf und feierten im Pängelanton-Museum den Auftakt der Session mit einem bunten Programm. FOTO: WOLFRAM LINKE

Zwingerkiärlken aufgetaucht



Das Zwingerkiälken ist wieder frei. Mit einem dreifachen Helau empfingen die Karnevalisten der Narrenzunft vom Zwinger (NVZ) in ihrer 70. Session am 11. 11 ihr Zwingerkiärlken, das von einer Frau repräsentiert wird. Ilona Klinker schlüpfte in die Rolle des närrischen Maskottchens. FOTO: OLIVER WERNER

